

TC startet mit Wanderung ins Jubiläumsjahr

Veröffentlicht am: 03.01.2026 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Rund dreißig Clubmitglieder beteiligen sich an Grenzwanderung

TC Gambach beginnt mit Grenzwanderung sein 50. Jubiläumsjahr

(Ho.) Der TC 1976 Gambach e.V. startete am heutigen Samstag mit einer rund dreistündigen Grenzwanderung in sein 50. Jubiläumsjahr. Rund dreißig Vereinsmitglieder hatten sich dazu morgens am Tennisheim in Gambach getroffen und waren dann unter der Führung der Ersten Vorsitzenden Susi Wolf und dem Organisator der Wanderung Simon Adolph Richtung Rockenberg, später Münzenberg losgegangen. Der sportlichen Wandergruppe gehörte u.a. auch Gründungs- u. Ehrenvorsitzender Harald Metzger an, der im September 1976 zur Gründungsversammlung ins Gasthaus „Zum Adler“ gerufen hatte. „Ich kann mich noch sehr gut an die damalige erste Versammlung erinnern, in der sehr erfolgreich der Grundstein für nunmehr 50 Jahre TC Gambach gelegt wurde“, so Harald Metzger. Nach dem Rundgang wurden die TCl'er im Tennisheim von einer leckeren Erbsensuppe erwartet. Susi Wolf sprach im Tennisheim von einer gelungenen Auftaktveranstaltung im Rahmen der 50-Jahr-Feierlichkeiten, die am Samstag, dem 08. August auf der vereinseigenen Anlage mit einem offiziellen Festakt ihren Höhepunkt finden wird. „Sollte auch dann die Beteiligung der Mitglieder ähnlich sein, wie bei der heutigen Wanderung, dann können wir alle hochzufrieden sein“, so Susi Wolf. Das Bild zeigt die Wandergruppe heute Morgen kurz vor ihrem Start am Tennisheim in Gambach.

